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１９６９年、全国の保育者、保護者、研究

者、栄養士、看護師、医師、行政機関など、

保育や子育てに関わる人々が集まり、長野県

で開催したのが始まりです。 

子育てや保育のことなどを、テーマごとに

話し合う分科会のほか、保育・子育て・社会

問題に関する講座・シンポジウムなど、もり

だくさんの企画があります。子どもたちの健

やかな発達と明るい未来・平和を保障するた

めの集会です。 

分
科
会
で
は
、
子
ど
も
・
子
育
て
支
援
新
制
度
に

よ
り
、
保
育
分
野
に
お
け
る
公
的
責
任
の
後
退
と
福

祉
の
市
場
化
が
狙
わ
れ
て
い
る
こ
と
が
示
さ
れ
ま

し
た
。
ま
た
、
新
制
度
の
問
題
を
顕
在
化
さ
せ
な
い

た
め
の
運
動
の
必
要
性
も
提
起
さ
れ
ま
し
た
。 

杉
並
区
で
も
保
育
分
野
へ
の
企
業
参
入
が
進
み
、

様
々
な
ト
ラ
ブ
ル
が
発
生
し
て
い
ま
す
。 

川
崎
市
で
は
、
株
式
会
社
経
営
の
保
育
園
が
産
廃

施
設
の
横
に
設
置
さ
れ
、
問
題
と
な
っ
て
い
ま
す
。

こ
の
事
業
者
は
、
今
年
度
よ
り
杉
並
区
に
も
参
入

（
認
可
保
育
園
・
区
立
保
育
室
）
す
る
状
況
で
す
。 

多
く
の
保
護
者
は
「
環
境
の
整
っ
た
認
可
保
育
所

を
増
や
し
て
ほ
し
い
」
と
願
っ
て
お
り
、
市
場
原
理

に
歯
止
め
を
か
け
〝
保
育
の
質
〟
を
守
る
こ
と
が

求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。 

引
き
続
き
、
保
育
問
題
は
第
三
回
定
例
会
（
九
月

議
会
）
で
も
大
き
な
争
点
と
な
り
ま
す
。
公
的
責
任

を
後
退
さ
せ
な
い
よ
う
取
り
組
み
を
進
め
ま
す
。 

八
月
十
日
（
土
）
～
十
二
日
（
月
）
、
神
奈
川
県

に
て
第
四
十
五
回
全
国
保
育
団
体
合
同
研
究
集
会

（
保
育
合
研
）
が
開
催
さ
れ
、
私
も
参
加
し
ま
し
た
。

保
育
合
研
で
は
、
日
本
全
国
か
ら
子
育
て
や
保
育

分
野
の
関
係
者
が
集
い
、
保
育
を
巡
る
様
々
な
課
題

や
実
践
、
運
動
が
交
流
さ
れ
ま
す
。 

今
回
の
合
研
で
は
、
待
機
児
童
問
題
が
大
き
く
注

目
さ
れ
る
き
っ
か
け
と
な
っ
た
杉
並
区
の
保
護
者

の
集
団
異
議
申
し
立
て
運
動
に
つ
い
て
も
報
告
さ

れ
ま
し
た
。 

毎年、一万人

を超える参

加者が集ま

ります。 

写真は前回

の兵庫合研。

保育合研のイラストは 

やなせたかしさん 
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マイ傘が大活躍！ 
 

連日の猛暑が続き、夕方には天候が崩れ

大荒れという大変な日々が続いています。 
急な雷雨には困り果てていますが、息子

にとっては、雨が待ち遠しい様子…。 
祖父母からプレゼントされたお気に入り

のマイ傘（アンパンマンのデザイン）が出

番となります。ただ、雨が降っていなくて

も傘を準備し、長靴を履くので少し困って

いますが…（笑） 

自動車のナンバープレートに地域名を表示する

「ご当地ナンバー」について、国土交通省による

審査が行なわれ、杉並ナンバーの導入が決定しま

した。 

杉並ナンバーの発行開始は、２０１４年度中（時

期は未定）となっています。 

現
在
、
議
会
準
備
に
入
っ
て
い
ま
す
。

主
に
福
祉
分
野
を
中
心
に
調
査
活
動
を

行
な
っ
て
い
ま
す
。
み
な
さ
ん
の
身
の

回
り
の
問
題
な
ど
に
つ
い
て
、
ぜ
ひ
、

情
報
提
供
を
お
願
い
し
ま
す
。 

九
月
九
日
（
月
）
よ
り
第
三
回
区
議
会
定
例
会
が
開
始
さ

れ
る
予
定
で
す
。
会
期
は
十
月
九
日
（
水
）
ま
で
の
一
カ
月

間
の
見
通
し
で
す
。
こ
の
議
会
は
前
年
度
の
決
算
質
疑
を
行

な
う
重
要
な
議
会
と
な
り
ま
す
。
決
算
を
受
け
、
来
年
度
の

予
算
編
成
が
検
討
さ
れ
る
た
め
、
区
内
各
団
体
と
の
懇
談
や

要
望
の
聞
き
取
り
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。
ぜ
ひ
、
お
気
軽

に
声
を
お
か
け
く
だ
さ
い
。 

【よくある質問】 
 

問 今使っているナンバーはどうなるのか？ 

答 今のナンバーはそのまま使用可能。車の購入、 

住所や車庫の変更などの際から、順次変更へ。 
 

問 今使っているナンバーを、杉並ナンバーに変え

たい。 

答 希望者は、切り替えることが可能。（別途ナンバ

ー代、手数料が必要） 
 

問 変更等の手続きはどこで行なうのか？ 

答 これまでと同様、練馬自動車検査登録事務所（練

馬区北町）で行なう。自動車販売店等に手続き

の代行を依頼（有料）することもできる。 
 

問 「練馬」ナンバーを選択することはできるのか？

答 対象となる車両はすべて杉並ナンバーとなる 

（練馬ナンバーを希望することは出来ない）。 

調査中のテーマ 
 

◇ 特別養護老人ホーム増設計画の

拡充について 

介護基盤整備の進捗状況 

高齢者の住まいの確保 

地域包括ケアについて 

◇ 保育問題全般 待機児童対策、認

可保育所増設計画、区会議室の転

用による区立保育室設置につい

て 

◇ 障害者のグループホーム増設 

発達障害への対策について 

◇ 災害時要援護者問題について 

◇ 生活保護基準切り下げ問題 

◇ 各種保険料の負担増について 

◇ 西武新宿線沿線まちづくりにつ

いて 

◇ 外環道問題について 

大人になっ

たら、天候の乱

れは鬱陶しい

ものですが、子

どもにとって

は、楽しいイベ

ントになって

しまいます。逞

しいですね。 
まだまだ続

く猛暑、みなさ

んもくれぐれ

もお気をつけ

ください。 
わざわざ水たまりを歩き回り

ます。ズボンはビショビショで

す。トホホ… 


